

Peringati 32 Tahun Mengabdi, Akabri 91 Polda Kalteng Gelar Bakti Kesehatan Dan Sosial

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 22, 2023 - 01:33



Palangka Raya - Akabri 91 Polda Kalteng menggelar bakti kesehatan dan sosial yang bertempat di Graha Bhayangkara Mapolda setempat, Sabtu (21/10/2023) pagi.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Wakapolda Brigjen Pol. Mohammad

Agung Budijono, S.I.K., M.Si. didampingi Irwasda Kombes Pol Ady Soeseno, S.I.K., M.H., Dirbinmas Kombes Pol Ebet Gunandar, S.I.K. dan Kabidpropam Kombes Pol Raden Ferry Indramawan, S.I.K., M.H. selaku alumni Akabri 1991.



Dalam acara tersebut, juga dihadiri oleh Danrem 102 Panju Panjung Brigjen TNI Bayu Permana dan perwakilan Forkopimda Provinsi Kalteng.

Wakapolda menyampaikan bahwa pihaknya pada hari ini melaksanakan bakti kesehatan berupa khitanan, laboratorium sederhana, pemeriksaan gigi, pemeriksaan stunting, pemeriksaan umum, pemeriksaan ibu hamil dan farmasi serta donor darah dengan kuota pendaftar sebanyak 4.444.

"Sedangkan untuk bakti sosial, kami membagikan berupa paket sembako kepada masyarakat dengan jumlah total 5.555," ujarnya.

Lebih lanjut ia menambahkan bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan sebagai bentuk rasa syukur Akabri angkatan 1991 atas 32 tahun pengambilan untuk negeri.

Sementara itu, Kabidhumas Polda Kalteng Kombes Pol. Erlan Munaji, S.I.K., M.Si menambahkan bahwa dalam kesempatan tersebut Polda Kalteng juga menerima bantuan alat untuk pemadam dari Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo, M.Si.

"Adapun alat yang diterima yaitu alat pompa, selang sepanjang 5.000 meter, bak penampungan, dan nosel yang digunakan untuk penanganan karhutla di Provinsi Kalimantan Tengah," tambahnya.

Selanjutnya ia juga menyampaikan bahwa dalam rangka memperingati 32 tahun mengabdikan tersebut Akabri 91 Polda Kalteng juga membuat sumur bor di Barito Selatan yang diperuntukan untuk masyarakat.

Perlu diketahui bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan secara terpusat di Kabupaten Malang Provinsi Jawa Timur yang dipimpin langsung oleh Kapolri serta diikuti Polda Jajaran secara virtual. (*)